Compte rendu du Comité directeur du CCA du 19 octobre 2021

Point et analyse des effectifs 2021

Licenciés

Il y a eu le départ de 4 licenciés (Baillet Roland, Gaborieau Jean Jacques, Parantau Michel, Sangand Michel) et d'un membre actif (Laborde Pierre)

9 nouveaux cyclos sont arrivés (Bailleux Hervé, Castaing Jean Pierre, Cedorge Guy, Delpeyroux Hélène, Liquière Candice, Maurin Nadine, Partida Aurélien, Ragogna Florent, Tour Alain)

Retour de 5 cyclos (Delpeyroux Serge, Galiay Edith, Labarbe Nicole, Liquière Julien, Napias Gilles)

Ce qui fait 51 licenciés au total dont 44 hommes et 7 femmes

On peut remarquer que parmi les 51 licenciés, 14 font rarement ou pas du tout du vélo avec le groupe.

Membres actifs

2 nouveaux membres actifs (Castaing Maryse et Tastet Françoise)

Ce qui fait 25 membres actifs dont 3 pédalants

Le CCA compte donc 76 adhérents.

Bilan de la saison 2021

Cette année, la COVID nous a encore perturbés sans toutefois nous empêcher de faire du vélo.

Les alertes météo, au nombre de 10 environ, ont bien fonctionné.

- Le mercredi 10 mars 2021, Christian Dutrey et moi-même avons passé l'agrément «Prévention routière» à Mont de Marsan.
- La randonnée Aturine prévue le 28 mars a été annulée à cause du COVID. D'ailleurs, le CODEP a annulé 11 randonnées.
- Parmi les randonnées maintenues, Tosse, Mt de Marsan, Soustons et Labatut, il n'y a que 4 cyclos aturins qui ont participé. L'absentéisme est causé probablement par la distance kilométrique pour se rendre à certaines de ces manifestations.
- Le mardi 30 mars 2021, un cycliste Nîmois;Bruno Boulard, s'est arrêté à Aire. Il faisait le tour de France afin de sensibiliser tout un chacun sur «l'AVC pédiatrique». Deux cyclos, Jean Pierre Picard et Jean Claude Dédeban sont allés à sa rencontre à Nogaro pour l'accompagner jusqu'au vélodrome où je l'ai accueilli avec Mme Laffiteau, Adjointe au Maire et déléguée aux Loisirs, Sports et Jeunesse et Laurent Larquier chez lequel il a été hébergé.
- Le mercredi 31 mars 2021, il a repris la route en compagnie de Serge Carrère, Laurent Larguier et moi jusqu'à Hagetmau.

C'est un peu dommage qu'il y ait eu si peu de cyclos investis.

- Le vendredi 9 juillet, un repas a été organisé à la salle de Mestade où 33 personnes étaient présentes. Ce fut le premier rassemblement depuis le début de la pandémie et les consignes sanitaires ont été respectées.
- Le 16 juillet 2021, le Tour de France est passé par St Sever ;8 cyclos s'y sont rendus pour encourager les coureurs.
- 5 sorties «montagne» d'une journée ont été proposées cette année ainsi qu'un stage de 4 jours :
 - Les cols basques le 8 mai (7 cyclos)
 - Les Baronnies le 17 mai (9 cyclos)
 - Le col de Spandelles le 23 juillet (12 cyclos)
 - Le cirque de Troumouse le 23 août (12 cyclos dont 2 femmes)
 - Le col d'Aubisque le 27 septembre (7 cyclos dont 2 femmes)
 - Stage à St Lary du 4 au 7 juin (15 participants dont 11 pédalants)

22 cyclos différents ont participé à ces sorties.

- Le 4 septembre 2021, Christian Dutrey et Laurent Michaud ont représenté le CCA lors du forum des associations
- Du 4 au 11 septembre 2021, 26 membres du club ont participé à un séjour à Nant dans l'Aveyron, organisé par Jean Pierre Picard.
- 13 personnes ont fait du vélo, 8 ont pratiqué la marche et 5 ont effectué du tourisme culturel.

Le séjour a ravi tous les participants qui sont prêts à repartir l'an prochain. Au retour, un questionnaire leur a été envoyé pour connaître leurs attentes

- Le site du cyclo club Aturin a été classé parmi les 30 sites de cyclotourisme les mieux notés en France par Quomodo. Il a même occupé la 2^{ème} place pendant une période.

Je remercie Jean Pierre Picard qui fait vivre le site en commentant les animations proposées par le club et démontre que celui-ci est dynamique.

Point sur les finances 2021

Compte courant : 2124,39Compte sur livret : 78,62

Livret A: 3768,79Caisse: 180,71Bilan: 6152,51

Recettes: 18755,76Dépenses: 17525,60Différence: 1230,16

Tarif licence et cotisation 2022

- L'assureur AXA augmente les tarifs de 5,50 € en assurant les mêmes garanties.

Il a été décidé que la cotisation au club resterait inchangée c'est-à-dire : 20 € pour les licenciés, 20 € pour les membres actifs pédalants et 10 € pour les membres actifs.

Randonnée Aturine 2022

- La randonnée est prévue le dimanche 27 mars 2022.

L'association Aire Rando s'associe pour proposer deux randonnées pédestres. Un groupe de travail sera mis en place pour organiser cette manifestation qui sera clôturée par un repas.

Point sur l'équipement vestimentaire

- Le stock est constitué d'1 maillot taille M et de 3 taille L II est envisagé de proposer l'achat de tenues.

Programme des animations 2022

- Soirée d'ouverture de saison : 11 mars
- Accueil d'un club de cyclo tourisme de Gradignan du 26 au 29 mai
- Soirée repas: 10 juin
- Stage «montagne» (peut-être l'Ardéchoise du 15 au 18 juin)
- Sorties montagne : de juin à septembre
- Soirée repas :23 septembre
- Séjour Vélo-Marche-Tourisme et culture : du 3 au 10 septembre (destination à déterminer)
- -Assemblée générale : dimanche 27 novembre

<u>Organisation de l'assemblée générale du 21 novembre 2021 à la salle de Mestade</u>

- Pour l'accueil, un contrôle du pass sanitaire et un pointage des membres présents seront effectués par Pierre Ragogna et Jacques Boilevin
- Du gel hydro alcoolique sera mis à disposition et l'installation des chaises respectera une distance raisonnable
- La réception des licences sera faite par le Trésorier et la Secrétaire
- Le rapport moral et d'activité sera présenté par le Président
- Le rapport financier 2021 et le budget prévisionnel 2022 seront présentés par le Trésorier
- Le rapport sur la sécurité sera présenté par le responsable sécurité
- Le bilan des animations de 2021 sera effectué par Jean Pierre Picard
- La présentation des animations prévues en 2022 sera faite par le Président
- Un nouveau point de départ des circuits hebdomadaires sera proposé et qui pourrait être le siège de l'aérodrome d'Aire. Celui-ci présente des avantages (toilettes publiques, grand parking, et éloigné de toute habitation) par rapport à la place de la Liberté
- Un appel à candidature sera fait.
- Le repas qui suivra l'AG se fera au restaurant «Chez Minvielle» à Ségos. Il coûtera 30 € par personne, le club prend à sa charge 7 € par adhérent.